
 

 

Miércoles 4 de mayo 2016 

P e r i ó d i c o  E s c o l a r  C o l e g i o  A K R O S  

EL DESAYUNO 

MENÚ DEL DÍA DE HOY: 

 

 Humor y entreten-

ción. 

 Entrevista a: 

“Querido Vincent: 

estudiante de inter-

cambio” 

 Conoce más sobre: 

“Restorant La Inclu-

siva” 

 Conociendo en pro-

fundidad a: “Mónica 

Concha: Profe de 

Lenguaje” 

 Nota “CEAK al perió-

dico”. 

 

CIERRE DEL 1° SEMESTRE 2017 

Queridos estudiantes, hoy dejan de venir a clases y tendrán dos 

semanas de mucha entretención y descanso. Para todos aque-

llos que disfrutarán de Santiago y para aquellos que parten a 

diversos lugares, no olviden lo siguiente: 

 

 Sigue en contacto con tus compañeros y amigos. Júntate con 

aquellos  que te quieren y te hace reír. 

 Cuida tu salud, atrévete a hacer cosas nuevas, pero  no asu-

mas riesgos vitales innecesarios. 

 Recréate y haz actividad física. Juega mucho y  mueve tu cuer-

po. No te quedes sólo viendo tele y jugando video juegos.  

 Contáctate con la naturaleza. Disfruta de un paisaje invernal. 

 Aprovecha de compartir con tu familia y visitar a aquellos que 

no has visto.  

 Y no olvides: Te esperamos el 25 de julio ¡Con las pilas pues-

tas!. 

FELICES VACACIONES Y NOS VEMOS PRONTO 

Miss Macarena  

Editora 

FLAMANTE GANADORA DE NUESTRO CONCURSO 

“RESUELVE EL PROBLEMA” DE LA EDICIÓN N° 7. 

¡FELICITACIÓN POR TU RESPUESTA! 

RECUERDA: El problema plan-
teado fue: DIVIDE ESTA FIGU-
RA EN 4 PARTES IGUALES. 

 

RESPUESTA CORRECTA: 

 

 

CONCURSO EDICIÓN ANTERIOR 
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HUMOR Y ENTRETENCIÓN 
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Entrevista a: “QUERIDO VINCENT:  
Estudiante de intercambio” 

Por: Constanza Villarreal y Laura Baeza 8° 
básico. 
 
Desde el año pasado llegó un estudiante a nues-
tro colegio, quien vino desde  Alemania, para 
estudiar aquí. 
Muchos lo reconocen por su acento y por su par-
ticipación en todas las actividades del colegio. 
En esta sección que nosotras, Laura Baeza y 
Constanza Villarreal, elegimos  entrevistar al es-
tudiante de intercambio de IIIº Vincent Stelzer, 
que ya nos dejó hace unas semanas pero sigue en 
el recuerdo de muchos: 
 
1.-¿Qué te llamó la atención de este colegio? 
Es muy distinto a mi colegio de Alemania, por-
que este es muy pequeño comparado con el otro 
y aquí todos se conocen y en Alemania apenas 
conoces a unos pocos y conozco muchas más 
personas aquí. 
 
2.-¿Qué te hizo tomar la decisión de venirte a 
Chile a vivir la experiencia de intercambio? 
Siempre he querido hacer un intercambio, pero 
siempre quise ir a los Estados Unidos, pero en el 
último minuto tome la decisión de venir para 
Chile, tome esta decisión porque mi mamá nunca 
me dejo ir a Colombia o Venezuela porque era 
mucho mas peligroso, entonces me vine para acá. 
Además quería aprender español y saber cómo 
era la cultura chilena. 
 
3.-¿Qué te gusta más de Chile? 
Los completos. 
 
4.-¿Te gusta el curso que te tocó?¿Por qué? 
Si, me encanta, me caen demasiado bien, me 
ayudaron mucho con mi español y son demasia-
do buena onda. 
 
5.-¿Dejaste a alguien importante cuando te 
viniste a Chile? 
Claro, mi familia, mi mejor amigo y mi hermano, 
fue muy difícil. 

 
 
 
 

7. ¿A qué te costó más 
adaptarte? 
Al uniforme, porque en 
Alemania no se usa y 
es muy distinto, porque 
al levantarte, en las pri-
meras semanas, te 
quieres poner ropa de 
calle no más y te dicen 
que te tienes que poner 
el uniforme. 
 
8.-¿Qué actividades 
haces en tu tiempo 
libre? 
Me junto mucho con 
amigos de este colegio, con otros intercambis-
tas, tengo cosas sociales con Rotary organiza-
ción. 
 
9. ¿Qué será lo que más vas a  extrañar 
cuando te vayas a tu país? 
La gente, porque es mucho más amable, menos 
fría que Alemania. 
 
10. ¿Cuál crees tú que será tu legado al cur-
so? 
Que casi nunca vine al colegio o y tampoco 
entiendo en clases, que nunca hago nada en 
clases porque no entiendo. 
 
DIME LO PRIMERO QUE SE TE VENGA 
A LA MENTE: 
 
Asignatura en Chile: Educación Física. 
 
Comida típica Chilena: Completos. 
 
Tipo de música: Reggeaton. 
 
Color: Rojo. 
 
Lugar en el mundo: Patagonia. 
 
Akros: Levantar te temprano. 
 
Chile: Un país maravilloso. 
 
Finalmente, como colegio, te queremos saludar 
por tu cumpleaños que fue el 29 de junio recién 
pasado, esperamos 
hayas tenido un buen 
cumpleaños y reen-
cuentro en Alemania.  
FIN... 
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Conoce más sobre: Restorant La INCLUSIVA 

 

Por: Enzo Delgado y Josefa Thiele 7° básico /Fotografía 

miss Macarena Abarca S. 

 

“No hay barrera que te impida comer rico” es el eslogan del 

local “La Inclusiva”, quien tiene como dueño alguien sordo. Se 

caracteriza por ser el restaurant más inclusivo ya que los me-

nús tienen lenguaje “Braille”(Es un sistema de escritura y lectu-

ra táctil pensado para personas ciegas) rampas para discapaci-

tados, puedes estar con tus mascotas en las terraza, garzones 

que hablan lenguaje de señas y hasta un menú inclusivo por-

que tiene platos vegetarianos, veganos y se le puede quitar 

algún alimento a la comida si no se desea. 

Fernando y Juan, quienes son cuñados, son los dueños de este 

local. Juan es sordo pero esto no le impidió salir adelante y 

formar este local.  

 Todo partió cuando Juan era pequeño, quien creció en Antofa-

gasta, el creció como como cualquier oyente, fue al colegio, 

universidad, etc. En la universidad estudio gastronomía y juga-

ba rugby en la universidad y fue la selección argentina de rugby 

formada por personas sordas quien lo invito a participar en su 

equipo, este fue la primera vez que Juan se relacionaba con 

personas con su misma condición y en ese momento él se dio 

cuenta de que ser sordo no le impedía salir adelante. Fue ahí 

cuando el tomo la decisión de venir a Santiago, al necesitar 

trabajar para mantenerse, empezó a buscar trabajo pero por ser 

sordo le cerraron la puerta en muchas oportunidades y fue ahí 

cuando decidió empezar este gran proyecto del primer restau-

rante 100% inclusivo en Chile. 

 

¿Quieres saber más sobre este local, que por cierto, se en-

cuentra FRENTE A NUESTRO COLEGIO AKROS? ¡Sigue le-

yendo! (Entrevista realizada a Fernando, uno e dueño del local, 

cuñado y socio de Juan quién posee sordera total) 

 

1. ¿Con que objetivo se creó este local? 

 

“Creamos este local no sólo con el objetivo de tener cosas ricas 

sino para abrir un espacio inclusivo, para que las personas con 

cualquier tipo de discapacidad puedan tanto venir a consumir 

como venir a trabajar” 

 

2. ¿Qué es para usted la inclusión? 

 

“Para mí al principio era una palabra súper nueva pero ahora 

para mi es que podamos todos estar compartiendo en el mismo 

círculo sin que se dejen aparte a alguna personas y que alguien 

pueda ir a algún lugar y que la persona que te atienda se pueda 

comunicar contigo y que el cliente no se complique en enten-

der. Nosotros invertimos ese papel porque la complicación es 

para los mozos ya que ello son los que se deben adaptar a las 

necesidades del cliente, y no el cliente al restorán” 

 

 

3. 

3.¿Cómo y por qué escogieron ese eslogan? “No hay ba-

rrera que te impida comer rico” 

 

“Fue porque tratamos de que el nombre y el eslogan contaran 

por si solos de lo que se trata el local, porque la inclusiva o la 

inclusión es un concepto que hoy en día no todos lo manejan 

entonces si no entendías el nombre lo quisimos apoyar con un 

“apellido” que ayudara a comprender mejor la idea” 

 

4. ¿Qué significa este local para usted? 

 

“En estos momentos para nosotros el local lo es todo, porque 

empezamos muy temprano en la mañana y terminamos muy 

tarde en la noche y nos motiva que muchas personas de fuera 

de Chile y de Chile vengan a Santiago  solamente a conocer el 

local 

 

5. ¿De qué manera el hecho de que Juan no escuche le ha 

influido a la familia? 

 

“Resulta que Juan nació oyendo y a los dos años se enfermó 

de Meningitis. En general, tuvo que “nacer de nuevo”, ya que 

aprendió a escribir de nuevo, hablar de nuevo, leer de nuevo, 

etc. A la familia esto le afectó de manera positiva porque unió 

más a la misma, afortunadamente. Tuvo muchos hermanos que 

siempre estuvieron ahí para corregirlo, una madre dedicada a 

su hijo y en verdad, la familia fue lo que hizo que Juan sea lo 

que es hoy en día. Siempre se intentó que fuera una persona 

autónoma y asumir que esta situación les tocó y sólo les queda 

apoyar a Juan en todo lo posible, para que logre ser una perso-

na independiente. 

 

6. ¿Para trabajar en este local, los empleados hacen un 

curso de señas o ya es requisito para postular? 

 

“Bueno, eso depende. En el local es necesaria la lengua de 

señas, pero hasta el momento todo el personal que ha llegado 

la conoce. Esto es parte de la motivación que tiene cada em-

pleado, ya que para que una persona entre a La Inclusiva tiene 

que tener la motivación y la voluntad de querer venir todos los 

días y ayudar al local. Todas las personas que trabajan acá 

tienen alguna experiencia personal con la inclusión” 
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Conoce más sobre: Restorant La INCLUSIVA 

 

7. ¿Con qué recursos concretos cuentan que los hace ser 

un restaurant inclusivo y diferenciarse de otros?  

 

“El lenguaje de señas en todos los garzones, la carta en Braille, 

rampas para sillas de ruedas, baño de personas con discapaci-

dad, poder usar perros de asistencia en cualquier lugar y agua 

para los mismos y tipos de ingredientes en la comida para cual-

quier estilo de vida alimenticio (Vegano, vegetariano, etc.) Pen-

samos en incluir cartas más didácticas para gente con proble-

mas de aprendizaje y muchas otras cosas más en un futuro 

cercano.” 

 

 

8. ¿Qué piensa de los avances en inclusión en Chile y que 

este restaurante pueda de alguna forma ser una aporte en 

este tema país? 

 

“Creo que Chile no está mal en este aspecto, pero considero 

que hace falta información en la población, está mal hecho de 

cierta manera. Por ejemplo, tú vas a la oficina de discapacidad 

pero no hay personas que te atiendan sabiendo señas o impre-

siones en Braille, etc. Está la intención pero no se soluciona el 

problema al 100%. Creo que Chile tiene mucho que mejorar y 

siento que nosotros estamos al debe con esto.” 

 

9. ¿Qué mensaje le daría a los estudiantes del colegio 

Akros respecto a la inclusión? 

 

“Les diría que fuesen inclusivos, que se pusieran en el zapato 

de los demás, que se dieran cuenta de que muchas veces nos 

quejamos de cosas simples y no nos damos cuenta que hay 

personas que EN VERDAD la pasan mal, y muchas veces tie-

nen problemas porque otra gente con la falta de inclusión se los 

causa. Siempre dar la mano a alguien que necesite ayuda. Por 

ejemplo, nosotros tenemos la Teletón y en estos días estamos 

todos por los discapacitados. Me gustaría que ese pensamiento 

estuviera todo el año.” 

 

10-. ¿Cuál ha sido la recepción de la gente? ¿Los clientes? 

 

“Buenísima. La gente no solo viene para comer rico, si no que 

para apoyar a la inclusión y darte palaras de ánimo, extender la 

mano, preguntar por necesidades, etc. Incluso vino una familia 

desde Uruguay porque tenían una hija sorda y nunca se les 

había presentado un local que fuera inclusivo. Es súper gratifi-

cante sentir que la gente venga de tantas partes con tanto áni-

mo de aprender y apoyar porque haces un buen trabajo.” 

 

11. ¿Cuál es la especialidad del restaurant? 

 

“La hamburguesa La Inclusiva que contiene Champiñón Saltea-

do, Palta, Cebolla Caramelizada, Queso Crema y Lechuga. La 

hamburguesa es de preparación casera y en el momento,  

siempre con ingredientes frescos. También está la posibilidad 

de sacar ingredientes por alergias alimentarias” 

 

12. A grandes rasgos ¿qué contiene la carta?  

 

“Tenemos 5 tipos de hamburguesas caseras  más una que tie-

ne Pescado Frito, 3 sándwich, 2 ensaladas con proteína y otra 

100% vegetariana. Para beber tenemos Milkshake, agua Jugos 

y bebidas. Tenemos también un Menú diario, de las 12:30 AM 

hasta las 4:00 PM. Los lunes son día “Light” por lo típico de 

“El lunes empiezo la dieta”, el martes es comida Internacional, 

ya sea comida Thai, Peruana, Etc. El día miércoles es un día 

vegetariano. El jueves tenemos comida chilena: charquicán, 

porotos con rienda y más. El día viernes es un día de productos 

del mar como pescado frito, ceviche, mariscos y más. El menú 

tiene un costo de $4.500 pesos. Tiene entrada (caliente o fría), 

plato de fondo, postre y un vaso de bebida o agua. Está la cola-

ción que consta del mismo Plato de fondo más un vaso de bebi-

da por 3.500 pesos” 

 

13. ¿Por qué ÑUÑOA y no otra Comuna? 

 

“Primero porque la discapacidad no discrimina. Afecta desde el 

más pobre al más rico. Intentamos estar en una comuna que 

sea céntrica. Ni muy abajo ni muy arriba ni muy al norte ni muy 

al sur. Segundo porque Ñuñoa se caracteriza por ser una co-

muna gastronómica. El tema de la plaza Ñuñoa con restaurant 

alrededor y ser una comuna limpia y bonita” 

 

14. Este periódico lo leerán 650 familias aprox. que compo-

nen nuestro Colegio, ¿qué les dirías para motivarlos a venir 

al restaurant y probar sus servicios? 

 

“Primero, he de decir que es súper rico (risas). Pero lo más 

importante es apoyar la causa, porque esta idea es súper bue-

na y necesitamos la masificación y creo que debe haber más de 

algún apoderado con algún hijo con discapacidad. Cualquier  

información, opinión, idea o simplemente comiendo. Siempre 

tenemos nuestras puertas abiertas porque no sólo somos inclu-

sivos en la comida”. 

 

Esperamos hayan conocido más sobre este restorán que se 

encuentra en Irarrázabal justo frente a nuestro Colegio. Agrade-

cemos a quienes nos recibieron no sólo por deleitarnos con 

unas ricas papas fritas rústicas, sino también por la buena on-

da, el tiempo destinado y buena recepción.  

 

Fin… 
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CONOZCAMOS EN PROFUNDIDAD A:  
“MÓNICA CONCHA: PROFE DE LENGUAJE” 

EL  D ESAYUN O 

 
 

¿Qué nos puede contar de su vida antes de llegar al colegio? 

Bueno, soy profesora de básica con especialidad en lenguaje y 

estuve trabajando 9 años en un colegio y 19 en otro y luego me 

vine para acá. Tengo muchos años de experiencia, vivo con mis 

padres relativamente cerca de acá, tengo una familia grande con 5 

hermanos. 

¿Por qué eligió el Colegio Akros como institución para trabajar? 

Estaba postulando en distintos colegios y de varios me llamaban 

para una entrevista y en eso me llamaron de este colegio, me reci-

bió la miss Pilar y fue tan amable y acogedora, cuando entre al 

colegio lo sentí un lugar muy agradable y muy acogedor, me sentí 

muy cómoda e inmediatamente supe que quería trabajar acá 

 

¿Por qué eligió ser profesora? 

Fueron los caminos de la vida la verdad, uno no elige mucho por-

que Dios te marca el camino. Desde chica siempre mu gusto jugar 

con los niños más pequeños siendo su líder, que me creyeran, que 

creyeran lo que estaba diciendo; y cuando estaba en IV° medio no 

tenía idea que hacer y era buena para varias cosas y dije bueno, si 

soy buena en varias cosas y me gusta trabajar con personas; co-

sas que conversaba con mis papas, bueno, pedagogía ¿Pero peda-

gogía en qué? En básica,  eso abarca todo y así fue como llegué a 

ser profesora. 

 

¿En qué colegio estuvo antes que este? 

En el primer colegio que hice clases como profesora fue en el Cole-

gio Universitario  Salvador, que fue en el mismo colegio en el que 

estudié, después me cambié y me fui al colegio Villa María Acade-

my que es un colegio de solo niñas y luego me vine para acá. 

 

¿Qué otra profesión le hubiera gustado estudiar? 

Otra profesión muy interesante en el que se trabaja con las perso-

nas sería medicina, ahora, la biología no era mi fuerte e iba a ha-

cer muy difícil, pero me hubiera gustado tener las habilidades para 

ser médico. 

 

¿Qué le gusta hacer fuera del colegio? 

Me gusta mucho la vida al aire libre, ir a acampar, leer, de hecho 

muchos años, hasta el año pasado fui jefa scout  y participé en 

distintos grupos scout, entonces iba de campamentos con las niñi-

tas. En el verano cuando estamos de vacaciones aprovecho de ir a 

acampar y hacer vida al aire libre, eso es lo que más me gusta. 

 

¿Cómo se llegó a interesar en el mundo de la literatura? 

Todo parte cuando yo era niña,  cuando los 5 hermanos éramos 

pequeños, y mi padre nos leía en voz alta.  Él tenía una forma tan 

agradable, tan linda, que casi era ver una película en la cabeza, 

cuando él estaba relatando algo. Entonces mi hermana mayor era 

la más apasionada por los libros, “se devoraba los libros” , enton-

ces en las vacaciones en las casa no había nada más que hacer y 

cuando íbamos de vacaciones, en esa época no había televisión 

en todas partes y todo el mundo se llevaba su libro y si uno no se 

llevaba su libro estaba frito porque todo el mundo se ponía a leer y 

uno no tenía nada más que hacer, y después en la mesa comenta-

ban los libros. Ya cuando era adolecente, mi padre decía lo que 

estaba leyendo, mi madre contaba la historia y mi hermana tam-

bién participaba y de ahí me empezó a gustar mucho. Me cargaba 

leer en el colegio, me cargaba que me obligaran a leer, que me 

dijeran que leer, y los libros los encontraba muy fomes, pero ya 

cuando entré a la universidad empecé a ver la literatura desde 

otro punto de vista, abriendo más los espacios, entendiendo más, 

me fui apasionando y después cuando estudié lenguaje tuve profe-

sores que me enseñaron a entender e interpretar a lo que estaba 

leyendo y eso fue apasionante. 

 

 

 

¿Recibió apoyo de parte de su familia en la decisión de ser profe-

sora? 

Ohh si, fue muy importante, igual conversar con los papás; ellos 

nunca me dijeron “Tú tienes que estudiar tal cosa”, si no cuando 

yo planteaba mis dudas decían “Podría ser aquí, podría ser allá, 

piensa en esto” y ellos se sacrificaron para pagarme la universidad 

y fue el mejor apoyo, cuando había que  comprar un libro siempre 

estaban ahí, tanto mi papá como mi mamá, así que muy bueno fue 

su apoyo. 

 

¿Qué opina de los cursos de los cuales trabaja aquí en el colegio? 

Que son cursos muy buenos, son gente muy inteligente me he 

dado cuenta, pero que deben seguir desarrollando todas sus po-

tencialidades, y de verdad  que hay que trabajar en eso, veo gente 

muy creativa, muy participativa, y creo que también puedo apasio-

narlos por la literatura, buscar la forma de que lean lo que les gus-

ta, ayudarlos a buscar, se portan muy bien, son buenas personas, 

no tengo ningún problema con ninguno de los dos cursos. 

 

¿Qué consejo le daría a un estudiante que quisiera ser profesor? 

Uno, que de verdad le guste trabajar con personas, porque uno 

está todo el día con muchas personas, no solamente con los cur-

sos, con los colegas también; que sea muy flexible, no puede ser 

una persona intolerante, debe ser muy tolerante con la gente, por-

que cuando uno trabaja con gente deben ser muy tolerante, y que 

se apasione, si le gusta que se apasione, que siga perfeccionándo-

se, porque las posibilidades son millones. 

 

¿Cuál es su filosofía de vida? 

Disfrutar, disfrutar cada momento, disfrutar a mi familia, cuando 

leo, cuando voy de viaje, todo, pasarlo bien el momento. 

 

En fin, esperamos miss Mónica que su instancia aquí en el colegio 

sea muy buena. 

 

FIN… 

Aquí nosotras, Laura Baeza y Constanza Villareal, vamos a 

presentar la sección de “Conozcamos a”. Nosotras elegimos 

esta vez entrevistar a la nueva profesora de lengua y literatu-



 

 

1° PUBLICACIÓN CEAK 2017 

CAMPAÑA CUADRADITOS DE LANA 

GRACIAS POR LOS CUADRITOS!!!  

La campaña va increíblemente bien encaminada gracias 

a  todos  ustedes,  quienes  ayudan  a  los  abuelitos  a 

abrigarse del frío. Si apresuramos un poco más el ritmo 

muy  pronto  los  abuelitos  estarán  bien  abrigados!!! 

Acuérdense que son 70 abuelitos! Con su ayuda, cada 

uno de esos 70 abuelitos puede evitar pasar frío.  

Necesitamos apoderados que nos ayuden a unir los cuad-

ros de lana y formar las mantas. 

CAMPAÑA TAAPITAS 

 

Hemos estado llevando las tapitas al hospital Calvo Mackenna, que 

son una ayuda para los niños con cáncer y a la vez es una forma de  

cuidar al medio ambiente, gracias a ustedes los niños pueden ver 

una oportunidad más!!! AGRADECEMOS A LOS QUE HAN ESTADO 

AYUDANDO CON LAS TAPITAS!!!! 

  

CEAK AL PERIODICO 

 


